



塩中だより

第6号
令和6年6月 3日(月)
四日市市立塩浜中学校
(文責) 学校長

《教育目標》 人間性豊かで、創造力・実践力に富む生徒の育成

暑い季節がやってきました！

もうすぐ6月、そろそろ梅雨の足音が聞こえてきそうな季節になりました。湿度も上がり暑い日だと最高気温が30℃を超える真夏日もあります。こうなると一番心配されるのが「熱中症」です。

季節性感染症も気になりますが、熱中症も重症化すると命に係わる事態になります。その日の天候によっては体育等の活動において「マスクを外させる指導」を行うことにご理解いただきたいと思ひます。

また水分補給も大切になります。適切に水分を摂らす指導も行いますが、まずは自ら十分水分を摂るよう心掛けたいですね。市の水道局によると、四日市市の水道水は安全でおいしい水だそうです。水筒が空っぽになっても、安心してウォータークーラーや手洗い場の水を飲んでください。



放課後：テスト前の自主学習の様子

令和6年度 教科書展示会

日時：6月14(金)～27日(木) 9:00～17:00
場所：四日市市総合会館 6階図書室
内容：●来年度から使用される中学校の教科書
●現在使われている小学校・高校の教科書

興味のある方は
ぜひ
ご覧ください。

「令和6年度第1回コミュニティスクールが開催されました。」

5月29日(水)、塩浜中で本年度1回目のコミュニティスクール運営協議会が開催されました。お忙しいところお集まりいただいた運営委員のみなさまに委嘱状をお渡しして、学校教育ビジョンをはじめとする今年度の塩中の教育方針等をご承認いただきました。

委員のみなさまからは、「(授業を参観して)楽しそうに授業を受ける子どもたちのパワーを感じました。」「小規模校である強みを生かして特色ある教育の実践を。」等のご意見をいただきました。このコミュニティスクールを軸として、学校・家庭・地域が密接に協働する魅力的な教育を展開していきたいと思ひます。これからも、ご理解ご協力のほどよろしくお願ひいたします。<裏面は、本年度の塩浜中学校学校づくりビジョンです。>

【今年度お世話になる委員のみなさま：順不同】

- 今村 利紗さん (PTA会長)
- 鈴木 要さん (地区市民センター館長)
- 前田 俊明さん (川合町自治会長)
- 阿野田 美由希さん (主任児童委員)
- 石田 ちあきさん (主任児童委員)
- 山本 奈央さん (塩浜小学校教頭)



委嘱状をお渡ししました